

DOSIER DE PRENSA DEL CLUB UNICAJA ATLETISMO TEMPORADA 2014/15

MEDIO:

DIARIO JAEN

FECHA:

09/11/2014

DIARIO JAÉN DOMINGO 9 DE NOVIEMBRE DE 2014

DEPORTES | 58 | POLIDEPORTIVO

Surel, Martos y Lara, trío de favoritos en el Cross del Aceite

► **Fran Martos** debuta con el Nerja y **Cristóbal Valenzuela** regresa al Unicaja en la trigésima edición

GILBERTO MORENO

El Cross del Aceite es como los buenos vinos. Cada año que pasa gana en longevidad y en buen hacer, pese a la crisis económica que ha originado que el formato no sea el de las décadas de los 90 y 2000. La falta de atletas internacionales en las últimas ediciones no es un obstáculo para que la carrera tosiriana sea la principal abanderada del campo a través de la provincia y la segunda de mayor relevancia en la comunidad autónoma. Base y élite forman una combinación perfecta. A partir de las diez menos cuarto de la mañana, el circuito Manuel Pancorbo de Torredonjimeno acogerá pruebas de todas las categorías.

Los momentos principales llegarán a la una y veinticinco de la tarde, hora en la que está programada la carrera de élite femenina, y a las dos menos diez, cuando se celebre la masculina. Oda Gestión, la empresa que organiza el Cross del Aceite junto con el Ayuntamiento de Torredonjimeno, ha realizado un gran esfuerzo en la trigésima edición y ha re-

unido a un importante plantel especializado entre los participantes. El cubano Mauri Surel, que viene de ganar la Milla Ciudad de Jaén por tercer año consecutivo, el huelmense Sebastián Martos, el mejor atleta provincial del momento, y Francisco Javier Lara forman un trío que garantiza el espectáculo por su forma de correr. Cristóbal Valenzuela, que se estrena con el Unicaja, Fran Martos, que hace lo propio con el Nerja de Málaga, y Manuel Pancorbo Serrano están anunciados para tomar parte en la competición. La distancia que deben recorrer es de 9.200 metros, mientras que las mujeres afrontan un trazado de 6.000.

La granadina Esther Hidalgo, ganadora del Cross del Aceite en el año 2012 y que también ha inscrito su nombre en la Milla Urbana Ciudad de Jaén y en la Carrera Urbana Noche de San Antón, Isabel Bausán, Cinthia Ramírez y María José López se perfilan como las principales favoritas para lograr la victoria en la categoría femenina de un Cross del Aceite que promete espectáculo.



ATLETAS. Fran Martos y Cristobal Valenzuela correrán en Torredonjimeno.